



Mateo Rivero

Redacción editorial



Emoción y esperanza al comienzo de año

En España, el comienzo de un nuevo año trae consigo una de las tradiciones más arraigadas y emocionantes: el **Sorteo del Niño**. Esta celebración, que tiene lugar el **6 de enero**, representa una oportunidad para muchos de comenzar el año con la esperanza y la ilusión de que la fortuna les sonría. Sin embargo, detrás de este evento se encuentra una historia rica y fascinante que ha perdurado a lo largo del tiempo.

Evolución

El Sorteo del Niño encuentra sus raíces en el año **1941**, cuando se decidió establecer una nueva lotería para reactivar la economía española **después de la Guerra Civil**. Su fecha, el 6 de enero, se escogió deliberadamente para conmemorar el **día de Reyes Magos**, una fecha cargada de simbolismo y tradición en la cultura española. A lo largo de los años, este sorteo ha evolucionado y se ha convertido en uno de los eventos más esperados del país. La Lotería del Niño es conocida por su generosidad en premios, repartiendo una considerable cantidad de dinero entre **un gran número de ganadores**. Esta característica ha contribuido significativamente a su popularidad y aceptación entre la población.

El Sorteo del Niño se lleva a cabo en el **Salón de Loterías y Apuestas del Estado en Madrid**. El proceso es meticulosamente organizado y transparente, asegurando la imparcialidad y la equidad ...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |